



筑北小学校だより

令和2年8月21日

No. 6

校長 久保田雅樹

2学期がスタートします。登校日数は86日です。運動会、長野見学、乗り物遠足、修学旅行、音楽会、ふるさとふれあいの集いなど、たくさんの行事が計画されています。どれも学年や全校にとって、それぞれ実施目的があります。各学年ともその行事を節目にしながら、子どもたちにどんな力をどのようにつけていくのか考え、計画的に学習を進めていきます。

ただ、今年度については、この行事が例年通りにはできません。感染症予防対策を工夫したり方法を変えたりしてできることを実施したいと思いますが、健康安全を一番重視して、なおかつそれぞれの行事のねらいが達成できるかという観点から、慎重に判断しながら進めていきます。

例年以上にご家庭や地域の皆様をお願いすることも多くなると思いますが、2学期もご理解ご協力のほどをよろしくお願いいたします。



▲暑さもなんのその！成長するコスモスやヘチマ

◆2学期始業式の校長講話より

全校のみなさん、おはようございます。夏休みを元気に過ごせましたか。大きな病気や事故・けがなどの連絡がなく、2学期を迎えることができ、うれしく思います。

さて、1学期は新しい筑北小学校がスタートした学期でした。もと筑北小と坂井小の人同士、ひまわり保育園と坂井保育園の人同士、最初はしゃべったり遊んだりすることがあまりできなかったかもしれませんが、1学期が終わる頃には、もうすっかり知り合うことができ、区別なく一緒になれましたね。なかよし委員会のみなさんが考えてくれたゲームも、楽しくできていました。休み時間になると、学年の枠をこえて楽しんでいる姿が見られて、とてもいいなあと思いました。

まずはステップ1『一人一人が知り合って仲良くなること』が達成できたと思います。2学期は、さらにステップアップしましょう。

ステップ2は『同じ目標に向かってみんなで協力すること』です。2学期は運動会や音楽会、各学年ごとの旅行や社会見学など行事の予定がたくさんあります。それらの行事の中で、力を合わせたり、支え合ったりすることができれば、学級や学校全体がさらに強い絆でつながることでしょう。

筑北小学校の先生方は、そんな皆さんのがんばりを全力で応援します。がんばる中で困ったり悩んだりすることがあったら、誰でもよいので、先生に相談してください。

では、みんなで協力する2学期を始めましょう！

◆2学期からの新任職員紹介

始業式の校長講話の中で全校児童に紹介しましたが、2学期から筑北小学校でお勤めいただく3人の職員を紹介いたします。

野田 和枝 先生

昨年度は坂井小学校で1年生の担任でした。(旧姓は堀内でした。)今年度末まで、主に現1年生のTT支援として、毎日午後の5時間目から下校までお勤めいただきます。

宮川千恵子 先生

一昨年度、坂井小学校で理科指導をしていただいた先生です。2学期の11月末頃まで、6年生の理科の授業を受け持っていただきます。

山崎いし江 先生

1学期も保健室支援で何日か来ていただきましたが、2学期からはスクールサポートスタッフとして午前か午後の半日お勤めいただき、職員全体の業務支援をしていただきます。

新型コロナウイルスのために、様々な課題がある中、新たに3人の先生方が応援に加わってくださり、とても心強く思っているところです。ご承知おきください。

◆手洗いでお湯が使えるようになりました！

感染症対策として手洗いは重要ですが、4月当初のまだ寒い時期に保護者の方から、「水が冷たくて、子どもは手を洗いづらいようです。」というご意見をいただきました。

村の教育委員会にそれを伝えたところ、早速トイレ前の手洗い場でお湯が出るようにしていただきました。蛇口のレバーを左右に操作することで湯加減を調整できるので、低学年の児童にも操作しやすいようになっています。今はまだ必要ありませんが、これで秋以降の手洗いがしっかりできそうです。貴重なご意見、大変ありがとうございました。

これからもお気づきの点やアイデア等がありましたら、どんどんお寄せください。



◆各ご家庭へお願い

2学期が始まる今日から来週いっぱいまでは、全校で集まる行事や外部との交流などは行わないようにします。(今日の始業式も放送で行いました。)

また、夏休み中の各ご家庭の状況を把握させていただくために、本日お子さんを通じてアンケート用紙をお配りいたしました。お手数ですがご記入いただき、24日(月)にご提出ください。アンケートの内容については個人情報として慎重に扱い、新型コロナウイルス感染症予防対策の目的以外には使用しません。よろしくお願いいたします。



▲8月6日七夕送り(1・2年生)